

Société québécoise des infrastructures (Montréal)

Restauration de la chapelle du Centre de détention de Montréal

Le jury remet une Mention spéciale au projet de restauration de la chapelle du Centre de détention de Montréal pour saluer les efforts exemplaires menés par la Société québécoise des infrastructures. En effet, l'évolution du projet a intégré des objectifs de restauration du décor intérieur et de mise en valeur des lieux dans un esprit de respect du patrimoine qui doit faire office d'exemple pour l'ensemble du parc immobilier de valeur patrimoniale géré par la Société. Le jury considère aussi que ce projet a permis de revaloriser une œuvre architecturale d'intérêt, peu connue.



Sur la photo : monsieur Simon Prévost, vice-président Clientèle institutionnelle - Caisse centrale Desjardins, monsieur Paul Boudreau, architecte, Le Groupe des Sept, atelier d'architecture inc., madame Kristell Tremblay, présidente, Construction KT inc., madame Josette Michaud, architecte et membre du jury, madame Annick Fleury, artiste et restauratrice, monsieur Jean Bissonnette, sous-ministre adjoint, ministère de la Culture et des Communications du Québec.